

Se disputan en PRD bolsa de 40 mdp

EDUARDO CEDILLO

El grupo que se ostenta como Mesa Directiva del PRD-CD-MX aseguró que denunciará ante la Fiscalía capitalina a la agrupación contraria, dirigida por Nora Arias, una polémica que, en el fondo, implica el control de, al menos, 40 millones de pesos.

Ayer, los liderados por la ex diputada Polimnia Sierra realizaron el anuncio durante una conferencia.

"Una denuncia ante la Fiscalía General de la Ciudad de México en contra de las personas que han ostentado una personalidad jurídica falsa. Esto para ya dejar de estar engañando a los militantes y (que) realmente podamos hacer equipo", afirmó Andrea Rocha, asesora jurídica.

Andrea Rocha, asesora jurídica

■■ Una denuncia ante la Fiscalía General de la Ciudad de México en contra de las personas que han ostentado una personalidad jurídica falsa".

Nora Arias, del PRD

■■ No tienes 20 días para ejercerlo, nosotros, que somos congruentes (decimos): 'no me alcanza para justificarlo' (y) se regresa el dinero de dónde salió, a la Tesorería".

Aseguraron que Arias no está avalada como presidenta del partido, pese a que la última determinación del Tribunal Electoral sí la reconoce en el cargo.

Asimismo, reclamaron que se debe entregar al partido un monto de 40 millones de pesos correspondientes a

las prerrogativas de este año, pues está destinado al pago de salarios y gastos operativos.

Sin embargo, Arias detalló que el tiempo para ejercer estos recursos no sería suficiente, por lo que tendría que ser devueltos al erario.

"No tienes 20 días para ejercerlo, nosotros, que so-

mos congruentes (decimos): 'no me alcanza para justificarlo' (y) se regresa el dinero de dónde salió, a la Tesorería habría que regresarlo.

"(Pero) ellos hacen conferencia de prensa diciendo que quieren las prerrogativas. El PRD es más que eso", apuntó Arias.

Además, calificó como ilegítimos los reclamos del grupo liderado por Sierra, argumentando que no son militantes del partido, sino que representan a Morena.

"Las que se presentaron como perredistas militan en otro partido y están en otro partido, en Morena, militan ahí junto con Víctor Hugo Lobo. Yo pertenezco al PRD Ciudad de México, porque me dieron (el registro)", afirmó la diputada.

Hallan más restos en zona de Topilejo

Familiares de personas desaparecidas han señalado que el área es un foco rojo.

■ Tras extender la jornada de búsqueda en el Mirador de San Miguel Topilejo, Alcaldía Tlalpan, autoridades y colectivos encontraron tres restos óseos posiblemente de carácter humano.

■ Desde 2024 y al corte del 22 de octubre de este año, la Fiscalía de la Ciudad ha registrado el hallazgo de 22 restos y tres cuerpos en cinco colonias del Ajusco: Santo Tomás Ajusco, San Miguel Topilejo, Ajusco, Héroes de 1910 y La Primavera.

restos con características similares orilló a la Comisión de Búsqueda a extenderla hasta el miércoles.

■ De acuerdo con las autoridades, estos fueron embalsados y trasladados para su identificación.

■ La jornada estaba prevista para concluir el sábado, sin embargo, el hallazgo de 20

Ernesto Jiménez

22

restos se han
hallado desde 2024
hasta octubre.

5

colonias
concentran las
localizaciones.